

Humanidades digitales: La disciplina que viene a SALVARNOS DEL DESCONCIERTO

Entrevista a Juan Luis Suárez, autor del libro *En su libro La condición digital* (Trotta 2023), Juan Luis Suárez (Badajoz, 1969), profesor de Humanidades Digitales de la *Western University* de Canadá, propone el desarrollo de una ética de los límites digitales que nos permita distinguir y actuar según las diferentes esferas de la vida humana. “Solo mediante una educación digital y el desarrollo de habilidades profesionales se puede desenredar la madeja en la que nos hemos metido”.

Esta disciplina, según Suárez, juega un papel rehumanizador de una sociedad cautivada por las ilusiones digitales. “Los que están sufriendo más esta deriva digital son los jóvenes, que experimentan en casi todo el mundo una crisis de salud mental de dimensiones epidémicas. Depresión, ansiedad, autolesiones y hasta suicidios se aprecian ya en estudiantes de primaria y secundaria”.

Idea que Suárez, director también de *The Cultureplex Lab.*, ha explicado recientemente en la Fundación Ramón Areces dentro de la conferencia El humanismo digital. “Los que crecimos en un mundo analógico o híbrido tenemos una responsabilidad muy grande en corregir esto. Las Humanidades Digitales han de contribuir a este proceso de reeducación, de volver a aprender a vivir bien, que fue siempre el objetivo de todos los humanismos”.

“Las Humanidades Digitales han de contribuir a la reeducación, a volver a aprender a vivir bien”

Español

Entrevista

Fuente: LÓPEZ. (2023). *Humanidades Digitales: la disciplina que viene a salvarnos del desconcierto*. https://www.elespanol.com/el-cultural/ciencia/20230730/humanidades-digitales-disciplina-viene-salvarnos-desconcierto/779172132_0.html

